

Polsek Nyalindung Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Jul 10, 2023 - 22:03



Polsek Nyalindung Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - Polsek Nyalindung di bawah kepemimpinan AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, melaksanakan patroli dialogis di wilayah hukumnya pada hari Senin, 10 Juli 2023, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai. Dua personel, yaitu Bripka Iwan KARTIWAN dan Bripka Dede Irvana, ditugaskan untuk menjalankan patroli tersebut. Senin (10/07/2023)

Patroli dialogis dilakukan di beberapa lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Nyalindung, antara lain di Agro Park Mabda Islam di Kampung Pasirgede, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung. Selama patroli, petugas menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Selain itu, dalam upaya mencegah tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat agar berhati-hati dan tidak tergiur oleh rayuan orang untuk bekerja di luar negeri. Selanjutnya, masyarakat juga dihimbau untuk ikut serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung serta mengantisipasi terjadinya tindakan kriminalitas seperti C3 (Curat, Curas, Curanmor).

Dalam patroli tersebut, petugas juga mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Nyalindung. Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat.

"Kami memberikan apresiasi yang tinggi kepada Polsek Nyalindung atas pelaksanaan patroli dialogis yang dilakukan. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Nyalindung untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh masyarakat." Ujar Kapolres Sukabumi

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan patroli dialogis tersebut. Ia mengharapkan kerjasama yang erat antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Nyalindung. Tembusan laporan ini disampaikan kepada Waka Polres Sukabumi, Kabag Ops Polres Sukabumi, dan Kasat Samapta Polres Sukabumi untuk informasi dan tindak lanjut yang diperlukan.

Dengan adanya patroli dialogis ini, diharapkan mampu meningkatkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung serta memberikan rasa aman bagi masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.